

El Escuadrón Alienígena. El comienzo

Didac



Capítulo 1

CAPITULO I

La llegada

El planeta Central es un planeta rodeado de planetas donde habita la vida artificial, se les llama Alíen-y-genas. Alíen es el nombre de los seres como tal, y-gena es con lo que están "combinados los seres" es difícil pero te lo explico más fácil.

Humano es un término simple, humano es el nombre de los seres, Reptil-y-ano por otro lado es una especie de reptil que se fusionó con un humano. Llegaron humanos a un planeta de reptiles y se fueron combinando hasta hacer una especie llamada Reptiliano. Alíen-y-gena son alíens artificiales pues gema a eso se refiere. Son seres que gracias a una base es que pueden vivir. Digamos que son solo un holograma de la conciencia que vive en sus bases. La base es programada por otros aliens para seguir ciertas actividades, por ejemplo los Korsak se programan con la habilidad de controlar el mineral diamante que en su planeta no es tan raro de encontrar. Ellos son soldados. El planeta central que es de donde vienen ellos creo después de haber hecho cosas terribles en la Tierra una iniciativa (protección para planetas vulnerables) en la que se creará una academia para entrenar soldados y que escojan un planeta y así lo protejan. Esto se hizo para evitar un conflicto con otras civilización y cosas así, digamos que se hizo solo para quedar bien. Y aquí entra nuestro personaje Korsak, si es uno como el del ejemplo de antes.

Korsak estudió en la academia para poder ir a la Tierra y protegerla de cualquier cosa que ocurriera. La tierra siempre le causó fascinación pues era un lugar muy lindo, era un lugar apartado de todo y además no solían ocurrir cosas de importancia ahí. Los humanos eran algo agresivos pero si ganabas su confianza entonces podrías convivir bien con ellos. Toda la vida le interesó el planeta, ahí murió su padre y él quería saber que hizo que su padre quisiera morir ahí. Él sería el segundo protector de este planeta saludo de la academia.

Korsak iba en su capsula y miraba una de las ventanas con nostalgia pero a la vez se sentía realizado de poder cumplir su sueño. Ya había ido a la Tierra pero no había tenido contacto con nadie así que el nerviosismo era evidente pues la fama de agresividad de ellos era grande. Se sentía entusiasmado de vivir ahí y no podía esperar a llegar. Él pensaba que lo máximo que tendría que hacer es ayudar a los humanos a cosas sencillas pero él no sabe que la tierra tiene una maldición, y no, no es lanzada por una bruja o maldecida por un Dios que la odia, más bien fue un Dios

que quería bendecirla pero por desgracia lo único que causó su regalo sería un desgaste en todo sentido a sus habitantes.

Korsak llegó a la Tierra, su cápsula aterrizó de forma lenta en un pueblo, el pueblo. No tiene no,bye el pueblo o más bien si lo tiene pero no se comentará su nombre, solo le llamaremos El Pueblo. Korsak abriría su cápsula para encontrarse una sorpresa que le extrañó. Todos tenían adornos y comida y había mucha gente que estaba deseando su llegada. Todo el pueblo estaba ahí esperándolo con emoción y eso sin duda era lo que más le extrañaba pues pensaba que lo recibirían con extrañeza pero no fue así. Todos celebraron al verlo y el solo atinó a sonreír de forma forzada pues no podía disimular su asombro.

Todos se acercaron a verlo y comentaban entre ellos

- El es más bajito que el otro. - El se ve más fuerte. -Será el el nuevo o sólo es su enviado.

Entre toda la multitud apareció alguien que se acercaba lentamente a Korsak para verlo más de cerca y poder saludarle. Un anciano que era el Jefe de aquel pueblo ubicado cerca de la rivera Maya. El anciano al igual que todos vestía una falda café y un collar grande. Tenía un bastón una piedra roja en la punta y se le notaba algo mayor. El anciano lo había sido durante muchos años, más de 1000 años y él era el protector del pueblo y del planeta. Korsak lo saludo y al anciano respondió con una sonrisa grande.

-Tu eres el nuevo protector de este planeta ¿Verdad?

-Si así es soy yo, mi nombre es Korsak y es un honor estar aquí anciano.

-Que bueno que te sientas así, igual es un honor tener a un protector como tu.

La plática era fluida entre ambos pero sería interrumpida por un hombre que llegó corriendo aterrado desde un bosque que estaba cerca del lugar. Korsak le pregunto cuál era el problema y el hombre solo pudo responder... -El....Yaan esta ahí y casi me mata... Korsak se alarmó pues el no,bye se veía muy alarmado y pregunto quien era ese Yaan y el anciano le contó que hace unos meses cayó un meteoro al pueblo y desde ese día el Yaan a estado polestandolos, no pueden ir a recolectar su comida al bosque porque él los ataca. Korsak al oír el testimonio del anciano no dudo ni un momento y se dirigió al bosque a buscar a la bestia. Se la describieron como de piel verde, muy robusto con un caparazón café y una fuerza muy grande. Se ocultaba como si fuera una roca aprovechando su caparazón así que no era sencillo verlo. Korsak se decidió a terminar este problema para asombrar a los humanos y ganar

puntos con ellos.

Llegó al bosque y trató de buscarlo pero no pudo hacerlo. Se sentó en una piedra a descansar después de estar 30 minutos buscand y y así s estor, la roca lo lanzó volando y ahí es cuando conoció al famoso Yaan... pero no era lo que él imaginaba, de hecho era alguien conocido, era un....

Capítulo 2

CAPITULO II

Conociendo conocidos.

Korsak había llegado a la tierra con la idea de que él era el único alíen de por ahí, nadie en su planeta realmente tomaba cuenta a la Tierra más que para hablar sobre la muerte del Jefe Supremo así que encontrarse a alguien "conocido" era una sorpresa extraña.

Los Texcali con aliens con poder de controlar ciertos tipos de rocas o materiales de piedra. Son como unas tortugas gigantes y son muy fuertes aunque poco ágiles peleando. Son de estatura media (170cm) y están hechos para la construcción, son como unos albañiles del planeta. Los aliens por cierto hace muchos milenios se fabricaban con un propósito o tarea específica sin embargo hubo una revolución que hizo que aún se hicieran bases con modelos de siempre pero ya no se le obligaba al alíen a hacer nada.

Korsak le pregunto que hacía ahí de forma amigable claro y el Texcali sin dudar lo golpeó de forma violenta pues eso es lo que sabía hacer.

Korsak fue sacado de combate, su golpe fue muy poderoso así que esto lo aturdió. Korsak entonces se recuperó y vio que el Texcali corría para escapar de la escena, cosa que Korsak no permitiría. Él era un poco enojon, no se dejaba cuando alguien trataba de hacerle algo y esta no sería la excepción.

Korsak corrió hacia el Texcali, la persecución no duró mucho pues Korsak posee una velocidad superior a la de Texcali y este lo aventó como él el fútbol americano. Este salió volando hasta el pueblo donde todos estaban a la expectativa y Korsak entonces rápidamente le "diamantizo" las manos pegándolas al suelo y así dejándolo inmóvil.

¿QUIEN ERES Y QUE HACES AQUÍ? Pregunta Korsak fúrico por lo ocurrido.

-Yo estaba en mi casa y tú entraste a no sé qué hacer...

Korsak estaba enojado con el Texcali así que pregunto si había un lugar donde encerrarlo y si que lo había así que lo llevaron ahí para más tarde.

Korsak fue invitado a cenar con el anciano y su hijo y ahí aprovechó para preguntar sobre el Texcali. Le pregunto desde cuando estaba ahí y ellos respondieron desde hace una semana, de hecho hace una semana empezaron a ocurrir cosas raras, todo a partir de la caída de aquel meteorito...

Korsak no sabía del meteorito y su curiosidad por saber porque aquel extraño conocido estaba ahí así que pidió que fueran a ver el meteorito al día siguiente.

A primera hora llegaron a la zona del meteorito y era un cráter muy grande el que dejó el meteorito. Korsak noto que no había rastro del meteorito más que el cráter y se decidió por preguntar qué había caído ahí. El anciano entonces lo llevó de vuelta al pueblo y justo en el bosque, debajo de él había una base donde operaba el antiguo protector. Era una base llena de tecnología y armas y era muy muy grande. Ahí estaba en una mesa de estudio con varias personas más algo increíble, algo que a Korsak le sorprendió aún más que el Texcali, una de las piezas más valiosas de el universo, era algo realmente increíble. Sus ojos contemplaban...

Capítulo 3

La piedra de la Luna.

La piedra de la luna es una roca con forma circular, la humanidad la llamo calendario maya. Hace millones de años la piedra fue creada por Quetzalcóatl y dejada en la Tierra para ocultarla pues la piedra es increíble, ente poderoso. Los dioses tienden a dejar parte de su poder en ciertos objetos o artefactos, nadie sabe porqué pero ellos lo hacen y esta en particular tiene mucho poder, es de las más poderosas del universo. Primero la ocultó en la tierra pues está esta alejada de toda civilización, no por nada se le llama a la tierra La Isla. Desapareció por muchos milenios pues alguien la había sacado de la Tierra y se la había llevado a algún lugar y desde entonces está desaparecida... o almenos eso es lo que se pensaba.

Korsak estaba anonadado por lo que sus ojos veían pues tenía a uno de los objetos míticos más poderosos que se conozcan. Pero aún hay algo extraño aquí... ¿Porque cayó en la tierra? Y más importante ¿Quien la lanzó aquí? Sería una coincidencia tremenda el decir que cayó por accidente o algo.

Ahora se respondía la pregunta sobre el Texcali y como es que se relaciona con el meteorito. La piedra al caer activó una energía y esta energía hizo que su base se activara aunque ¿Porque habría una base?

Hablando de Texcali o más bien Yaan que era el nombre que prefiere Korsak decide ir a verlo y conocerlo un poco.

Cuando llegó con Texcali ambos más tranquilos, Korsak se dio cuenta que Yaan no era peligroso ni mucho menos, solo está confundido pues solo nació y pensó que el bosque era territorio que debía defender así que lo hizo. Korsak decidió liberarlo con cuidado por si este se volvía loco de nuevo y hacía algo malo. No hizo nada malo y Kosak le dijo que debía pedir perdón lo todo lo que había pasado y él pueblo aunque con sospechas le perdonaron.

Pasaron varias semanas y en estas semanas tanto Korsak como Yaan convivieron y aprendieron cosas sobre los humanos y el pueblo. También se dedicaron estudiar de forma detallada la Piedra de la Luna. Querían saber todo de ella y usarla para bien. Por ejemplo descubrieron que servía para dar energía eléctrica o incluso un nuevo tipo de energía.

La estudiaban muy bien para encontrar todos sus secretos y poder usarla de forma correcta pero un día en una de tantas pruebas por error activaron la Piedra de forma en la que lanzó una onda de energía. No pasó mucho solo saco volando un poco lejos a los que estaban ahí. Korsak fue a ver qué nada malo pasara pero solo fue un susto pequeño.

Habían pasado 3 meses desde la llegada de Korsak y todo iba de maravilla. Korsak y Yaan se dedicaban a detener ladrones o cosas así. Era un pueblo muy tranquilo así que no había mucho que hacer. Estudiaban la Piedra y se instalaban en un edificio que era de él antiguo protector. Era un edificio parecido a un edificio gubernamental. Era muy grande y tenía computadoras y tecnología para monitorear cualquier problema que ocurriera. Se conectaba con satélites para detectar cualquier problema que se acercara a la Tierra y eso sería lo que se activó una noche.

La alerta se activó en medio de la noche por lo que rápidamente Yaan y Korsak se alertaron y rápidamente fueron a revisar que era lo que ocurría. Los satélites detectaban una nave pequeña entrando a la Tierra, claro que esto no era normal así que alertaron al pueblo y al anciano.

El pueblo se escondió en sus casa mientras que los guerreros se preparaban para el combate.

El anciano se puso en pocosion de batalla, la piedra roja de su bastos empezó a brillar y él se veía sin temor. Esto le extraño a Korsak pues el anciano es un hombre mayor y aún está dispuesto a pelear. Yaan también estaba listo para pelear y Korsak pensaba que esta nave se relacionaba con la Piedra Lunar.

La nave aterrizó y de él salió un alíen peculiar, tal vez la apariencia no importaba a comparación de las noticias que traería.

Capítulo 4

Malas Noticias.

La nave que iba descendiendo era una nave compacta de uso personal, parecía solo un ser dentro de ella. No era normal que en el pueblo aterrizara una nave de la nada así que todos estaban listos para una posible pelea. Además tenían en su poder un artefacto de poder divino así que obviamente era peligroso que alguien llegara.

De él bajo otro alíen, vaya otro alíen pudo ser un sombros o un reptiliano o un Alche pero fue un alíen, casualidad pues Korsak creía que iba a ser el único y ahora son 2 de ellos.

Los Kroch son aliens que tienen un parecido con una cucaracha pero gigante. Tiene una boca enorme y es muy alto. Ellos originalmente están hecho como contenedores de cosas pesadas ya sea material o armas o lo que sea por eso su boca enorme pues ahí guardan muchas cosas. También son capaces de expulsar de su boca un ácido muy ácido que destruye cosas muy duras. Ellos eran enviados a guerras para guardar las armas importantes y también para acceder a lugares difíciles de llegar. Son muy buenos escalando y tienen una voz muy áspera por el ácido, hubo un error en el diseño y todos los Kroch al final quedan mudos por el ácido de su cuerpo.

Salió entonces de la nave un Kroch pero se veía un poco desgastado, tenía una banda con un cuchillo en ella y estaba usando una capucha gastada (típico hombre cool aventurero) y salió de la nave aparentemente de forma tranquila y sin intenciones de hacer algo malo. Kroch miró a Yaan y a Korsak y les dijo que tenía noticias que les incumbía.

Kroch se puso a investigar sobre la Tierra antes de llegar y trató de contactar al protector del planeta pero la base de datos no se actualizaba desde el protector anterior por lo cual jamás lo pudo contactar.

El anciano, Korsak, Yaan y Kroch entonces fueron a hablar en la base debajo del bosque, ahí más tranquilo el ambiente Kroch les mencionó algo que era sin duda importante.

En el Universo existen los que se les llama emperadores, conquistadores o destructores, ellos son organizaciones o solo seres que se dedican a conquistar planetas y cosas de ese estilo. Hay muchos pero solo se interesan en planetas que les puedan beneficiar a su imperio y otros conquistan solo los planetas que les gustan. Hay muchos y muy famosos

pero hay uno en particular y que es de cierta forma especial. Se llama Kab. Los Kab son una especie de aliens que su poder es la manipulación de las cosas con sus manos, ósea pueden mover cosas si tocarlas y básicamente ese es su único poder. Estaban hechos también para la construcción y su función era mover los materiales o cosas pesadas con su poder y ya. Son bajitos, piel gris y generalmente son gorditos y algo malhumorados.

Kab el "emperador" era uno muy amateur pues no había conquistado ningún planeta y realmente no tenía un imperio sin embargo se volvió algo famoso por ser el que robo la espada del Tlatoani hijo de Quetzalcóatl. Esta espada estaba muy bien protegida y sin embargo fue robada, era un artefacto de valor histórico, no tenía poderes ni nada sin embargo es simbólico el robo pues con este él demostró que era bueno robando cosas. Muchos le aplaudieron pues a pesar de no tener experiencia logró algo interesante.

Kab había dado a conocer que en los próximos días daría a conocer el robo más ambicioso de la historia, que robaría algo con lo que empezaría a hacer su propio ejército. Kroch lleva tiempo tratando de cazar a Kab pero no lo había logrado, ofrecían una buena recompensa por él así que él quería esa recompensa. Entonces se puso a investigar hackeando los sistemas del Kab y descubrió varias cosas.

1. Tenía un ejército de Trashes, son seres de varias razas débiles y que se unen a quien les ofrezca un poco de dinero.

2. Que el objeto que él quería robar era La piedra de la luna.

3. Que la piedra estaba ahí en la Tierra.

Kroch supo que era su oportunidad y por eso vino para avisar al protector y que debían proteger la piedra pues la misma lo podría volver un ser de mucho poder y era una amenaza tanto para la tierra como para el universo.

Korsak y Yaan se miraron con algo de nerviosismo mientras el anciano se quedaba pensando en que hacer. Korsak propuso crear un equipo con todos los presentes para luchar contra Kab y su ejército basura. Sin embargo Kab no es débil mencionó Kroch, es bueno peleando y no creo que con nosotros baste además de que el ejército basura es molesto y te entretiene demasiado. La batalla no se trataba de vencer a alguien sino de evitar que tome un objeto así que la misión no era sencilla.

El anciano después de un silencio largo recordó que conocía a alguien que podía ayudarles, además de que él antiguo protector tenía un plan en caso de invasión así que lo pondrían en marcha. Él les comentó sobre este protocolo así que Yaan preguntó ¿Que hacer primero? Y lo primero que

tenían que hacer era ir a la Ciudad de México. Solo tenían 3 meses antes de que el ataque de Kab llegara así que tenían que apurarse si querían tener éxito...

Capítulo 5

Un toque eléctrico.

Hace 2 años a la Tierra llegó un Yoka (sin otra especie de seres que se asemejan mucho a los animales) llamado Distrusios, el tipo quería absorber toda la energía que existía en la Tierra, a eso se dedicaba. Él era perseguido por otro Yoka llamado Koi. Koi tiene el poder de manejar la energía eléctrica a su gusto. El otro absorbía energía así que fue una pelea interesante. La cosa fue que Koi venció de forma exitosa a Distrusios. Todo salió bien y Koi se quedó en la Tierra a vivir pues le gusto el planeta y la gente le recibió muy bien. El gobierno trató de capturarlo y estudiarlo pero esto desde luego que no pasó pues Koi antes de que si quiera lo contactaran ya se había esfumado. Ahora vive en un barrio de la capital. Vive escondido y tranquilo esperando a que algo ocurra para salir y defender al planeta que lo trató bien.

En el barrio casi todos sabían de él sin embargo estaban agradecidos y por eso no dijeron nada a nadie sobre el. La gente le llevaba comida y agua y lo apoyaban mucho. Hizo algunos amigos y se sentía bien con su vida.

Hace un año fue contactado por el anciano y platicaron sobre el planeta y que se le debía proteger. Se hicieron amigos y ahora necesitaban de él si querían salvar a la Piedra de la luna e incluso al universo.

El anciano contacto primero a Koi para avisarle que iban a ir y tenían que hablar urgentemente por lo que Koi ya los esperaba en su casa.

Cuando llegaron al barrio la gente los miraba con asombro pues nunca habían visto a un anciano con una nariz tan grande... bueno también por Korsak y Yaan pero más por el anciano.

El anciano toca la puerta y Koi le abre y lo saluda con un abrazo.

Koi físicamente se asemeja a un gato combinado con un perro. Es de baja estatura, azul y con ojos muy grandes. Tiene unos colmillos que no hacen que se vea amenazador realmente y tiene unas orejas largas. Es como un duende, un gato y un perro. Es poderoso pero su baja estatura hace que lo subestimen. El es muy amable y le gusta hacer amigos aunque su condición no lo permite.

El anciano, Korsak Yaan y Kroch hablaron con él y le explicaron lo importante que era mantener la piedra de la luna en la tierra. Koi sabía que algún día la tierra sufriría una invasión difícil así que de cierta forma estaba preparado para ello así que no tardó mucho en aceptar.

Pero ¿Cual es el protocolo?

La tierra había sido invadida antes por lo que él protector antiguo tenía un tipo de plan ante eso.

En el pueblo en una zona secreta estan varias armas pesadas y de calibre poderoso, rayos destructores y armas de combate. Armaduras etc... En caso de que hubiera un peligro entonces esas armas son dadas a los pobladores del pueblo y con eso se hace un pequeño ejército de pobladores defensores. Desde luego eso no los vencería pero los detendría en lo que llega más apoyo de otros lugares pues se darían cuenta que hay algo inusual y entonces el planeta se uniría para vencer. También se mandaría un S:O.S a algún planeta cercano que lo recibiera. Realmente el planeta no es una potencia naval ni nada así que no se puede hacer un plan o estrategia más que esa o la negociación pero la segunda es complicada. También los satélites alrededor del planeta apoyarían desde ahí en lo que llega la ayuda. El plan no estaba hecho para vencer sino para detener o distraer en lo que llega la ayuda.

El anciano mientras volaban hacia el pueblo en la cápsula de Korsak iba contando sobre este protocolo y a todos les pareció algo que podía funcionar.

Sin embargo las armas que habían ya eran algo viejas, el ejército del pueblo no era ,uy grande y realmente el protocolo debía actualizarse. Kroch conocía a varios vendedores de armas poderosas y de combate pesado. El anciano fue a hablar con los jefes de otros pueblos cercanos y Korsak entrenó a Yaan y a todo el ejército de pueblo para que pudieran usar las armas y pelear eficientemente. También hicieron planes para varias situaciones. Armaron el edificio que era el hogar y centro de operaciones del antiguo protector con armas y cañones de plasma para atacar también desde ahí. Se consiguieron varias cápsulas y se les mejoró para que tuvieran armas y mejoras tácticas. Korsak además de entrenar al ejército del pueblo empezó a entrenar al Escuadrón para poder luchar todos juntos y poder coordinarse. También practicaron sus fusiones y decidieron cual usar en cada caso.

La fusión es importante en combate pues los aliens se fusionan entre sí para crear a uno nuevo que tenga poderes amplificados o mejores y también para pelear con enemigos de mucho poder.

Las fusiones que usaron entonces fueron varias y ahora te las explico...

Capítulo 6

Vísperas de Guerra.

Los aliens tienen una característica peculiar. Debido a que su base proyecta una luz con con masa para que el alíen exista físicamente, la luz se puede fusionar pues no es materia sólida sino luz con masa. Esto quiere decir que ellos pueden fusionarse con otros aliens si chocan sus bases. Las fusiones que se crean al hacer esto tienen los poderes combinados de ambos aliens, generalmente son más altos y fuertes y las fusiones tienen una mente propia. La fusión es consciente que es una fusión sin embargo es una mente propia e independiente. Son capaces de tener ideas y pensamientos distintos a los que lo conforman y puede desvanecer la fusión cuando él lo desea. Las fusiones son usadas en combate para volver a los aliens más fuertes.

Korsak se puso a entrenar con todos y a decidir qué fusiones serían más útiles a la hora de pelear. Las fusiones que les parecieron correctas fueron las siguientes.

Toro Verde (fusión entre Korsak y Yaan). Él tiene poderes como los de Korsak pero en vez de controlar y manipular diamante crea esmeraldas. Tiene una fuerza muy grande y es muy ágil peleando. Es muy fúrico por lo que tiende a perder el control de vez en cuando.

Kukroi (fusión entre Koi y Kroch). Es una fusión muy tranquila, es ágil peleando y es inteligente. Tiene poder de manejar energía y también crear ácidos. Es de fuerza media y es bueno peleando.

El anciano no se puede fusionar así que él pelearía con los demás.

El plan era unir fuerzas con pueblos cercanos usando las armas que tenían guardadas. Las dos fusiones protegerían bien la piedra de la luna mientras que todos los demás pelearían con el ejército que tenga Kab. La idea era detener a Kab para asustar a los demás y entregarlo a el gobierno supremo. Pero el problema era que jamás habían peleado con Kab. Solo sabían 2ue poderes tenía pero nunca habían peleado con él así que eso era una desventaja muy grande o una ventaja enorme. Tampoco sabían si solo traería a la Tierra trashes o si traería a más soldados más poderosos, lo único que se sabía es que la piedra no podía caer en sus manos. Las armas estaban listas y según Kroch el ataque se llevaría esa misma noche.

Por la tarde el equipo se reunió en una cantina del pueblo para convivir de manera tranquila antes de una batalla. Las personas empezaban a

evacuar a la fortaleza debajo del pueblo para evitar muertos de más y los soldados del pueblo daban sus últimos entrenamientos para la pelea. Korsak, Yaan, Kroch, el anciano y Koi estaban en la cantina tomando y platicando. Kroch platicaba sus historias de aventuras y Koi cuenta cómo es su planeta. Hablan de política y cosas así sin embargo Yaan no decía nada.

Yaan había vivido en la tierra toda su vida así que no tenía nada que platicar pues lo único que hizo ahí fue comer y dormir y asustar a los humanos. Se sentía raro pues todos habían vivido una vida menos él, él solo había vivido unos cuantos meses y la única aventura que puede contar la vivió con ellos. Pensar todo esto lo puso triste pues él quería tener una vida como la de sus compañeros pero parecía que esto jamás sucedería.

Por todo lo anterior decidió salir de la cantina e ir al edificio donde ahora vivían. Korsak lo detuvo y le preguntó porque se iba a lo que respondió que se sentía muy incómodo pues él no tenía una vida como los demás, se sentía mal por eso. Korsak lo miró por unos segundos y sonrió.

-Tu vida mi amigo tal vez sea corta pero también esta llena de posibilidades. Tal vez ya hemos vivido muchas cosas pero tú puedes vivir cosas que nosotros no. Tú puedes decidir qué puedes y quieres vivir. Tu vida esta llena de posibilidades y tienes que aprovecharlas para que algún día cuentes historias tan asombrosas como las de Kroch. No te desanimes por vivir poco pues aún tienes un camino por delante y tienes miles de elecciones para pasarlo.

Yaan lo miró y sonrió pero un extraño ruido interrumpió el momento. Era una nave enorme que estaba en el aire y de ella empezaban a lanzarse muchos trashes para empezar a atacar el pueblo. La Guerra había empezado ya así que activaron la alarma y todos empezaron a ponerse en posición rápidamente.

Se escuchó una voz que dijo...

Capítulo 7

Batalla final.

La voz venía de la nave de la que empezaron a caer trashes, la voz era algo áspera y grave. La voz pertenecía a Kab, era una voz firme y fuerte e incluso podemos decirle intimidante.

Aquella voz dijo "Entreguen la Piedra de la Luna o se las quitaremos a la fuerza"

Todos en el pueblo estaban preparados para la batalla. Todos tenían sus armas y los cañones de defensa que estaban distribuidos en el pueblo estaban apuntando y preparados. Kab dentro de la nave se sorprendió de que había muchos humanos listos para la batalla, parecía que sabían que vendría pero aún así no se dejó intimidar. Esperó unos segundos en lo que los humanos respondían algo pero solo había silencio. Los humanos no atacaron primero pues ellos estaban ahí para defender no para atacar. Kab se cansó de esperar y desde su cabina en la nave ordenó que encontraran la piedra.

Los trashes empezaron a atacar a los humanos y los humanos a defenderse. Las armas estaban bastante equilibradas así que la batalla era justa mientras el Escuadrón empezó a ayudar en la batalla en tierra. El centro del pueblo era un caos enorme pues se veía trashes por todos lados y también humanos disparando como locos con tal de defender. Muchos trashes empezaron a atacar la bóveda donde estaba la piedra, parecía que la oían así que Korsak y Yaan fueron a defender la bóveda mientras los otros seguían en tierra. Kab estaba en su nave flotante esperando sentado a que le trajeran su piedra. No era tan complicado para Korsak y Yaan el defender la bóveda pues eran seres débiles los trashes así que no fueron un reto muy grande. Los trashes sin ningún tipo de sentido atacaban a pesar de que sabían que no ganarían, eran suicidas no les importa nada. Kroch y Koi estaban peleando junto al anciano en el centro y los cañones fueron activados tratando de atacar la nave.

La nave empezó a tener fallas así que empezó también a atacar con sus propios cañones para detener el problema. La nave entonces empezó a sufrir muchos daños. Al ver esto Korsak saltó hacia la nave y empezó a buscar el motor. Tuvo que meterse a la nave para encontrarlo y cuando lo vio envió un mensaje al anciano para que ordenara retirada del centro y evitar muertes humanas. Korsak empezó a destruir el motor con dificultad mientras todos evacuaban rápidamente.

Unos guardias llegaron al motor y empezaron a atacar a Korsak pero en eso llegó Yaan y para lograr derrotar a los guardias se fusionaron. Ahora siendo toro verde empezaron a destruir a los guardias, creó una pared de esmeralda y empezó a destruir el motor mucho más fácil hasta que logró

apagar la nave. Kab llegó en él último momento y solo les pudo gritar antes de que la nave comenzara a caer directo al centro del pueblo. Toro verde empezó a Buda se la salida pero antes de poder lograrlo la nave terminó estrellada en el centro. Solo quedaron escombros de la nave y entre ellos salió Korsak y Yaan un poco heridos. Kroch y Koi fueron a ayudarlos mientras los humanos aún se alejaban de la zona.

El Escuadrón estaba reunido en los escombros de la nave ayudándose entre sí y esto lo aprovechó Kab. Entonces después de salir de los escombros con sus poderes tomó el edificio donde vivía el escuadrón y lo lanzó hacia el escuadrón muy enojado y con intenciones de matarlos. Ellos no pudieron esquivarlo y el edificio se destruyó encima de ellos dejándolos fuera de combate. Kab entonces se acercó a la bóveda y con su poder destruyó la entrada de la misma para poder entrar. Entró a la bóveda y tomó la piedra de la luna. Sonrió levemente pero recibió un golpe muy fuerte de parte de Korsak quien no pudo pelear pues Kab lo tomó y lo lanzó con su telequinesis. La batalla estaba perdida, Korsak solo alcanzó a mirar a Kab sacando de su bolsa una cápsula pequeña que se hizo más grande y se escapó de ahí rápidamente. La batalla estaba perdida y la vida de muchos en el universo estaba en riesgo...

Capítulo 8

Un Final Triste

El pueblo estaba en ruinas, la batalla estaba perdida y lo único que queda es la incertidumbre sobre que pasará ahora. La piedra del sol ya no está y por lo tanto el universo entero está en riesgo. Tenían que recuperar la piedra de la luna pero eso era algo aún más difícil que tratar de defenderla. Korsak estaba derrotado y sin esperanza. En relativamente poco tiempo de haber estado ahí había fracasado en su única misión. Ver a tantas personas llorando porque perdieron a un ser querido o simplemente traumatizadas por lo que había pasado era desgarrador. La situación era muy complicada así que tenían que idear un nuevo plan.

El escuadrón empezó a rescatar personas de los escombros que habían caído de su centro de operaciones. La gente ayudaba a retirar escombros y a recuperar como mínimo los cadáveres que había en el. Todo estaba muy mal. Era un caos el pueblo y encima si el poder de la piedra cae en manos equivocadas sería capaz de muchas cosas. Korsak mientras quitaba escombros pensaba en que podía hacer para remediar el problema que estaban enfrentando. Pensaba que si tomaba su cápsula y lo buscaba tal vez lo encontraría o que si activaba a la piedra Kab lo podría rastrear. Era una lluvia de ideas y una cubeta para capturar alguna pero ninguna caía al bote. Todas eran muy rápidas y muchas sin sentido. Korsak no se encontraba muy bien.

En esos días empezaron a retirar escombros y a tirarlos en la luna. Para eso iban metiendo los escombros dentro de la cápsula e hicieron varios viajes para deshacerse de ellos. Una vez terminada esa tarea tenían que pensar en otra cosa. ¿Que harían para recuperar la piedra?

Se reunieron debajo del cerro para discutir sobre qué pasaría. Algunos opinaban que lo buscarán para matarlo y otros decían que lo dejaran pasar y que alguien más se encargaría pero el anciano no opinó igual.

-Hay alguien que nos puede ayuda, dijo el anciano.

-¿Quien??, Pregunto Yaan desesperado.

-Es alguien con mucha experiencia y que alguna vez logró hacer algo similar. El primer protector del planeta tierra tiene experiencia en cosas así además de que alguna vez vivió cosas similares y logró vencer. Algún consejo debe tener para nosotros. Lo único que no se es si quiera hablar

con nosotros.

- Esperemos que pueda ayudarnos porque si no no se que haremos. Y por cierto... ¿Donde está?

-Un poco lejos.

Al día siguiente muy temprano salieron del pueblo y se dirigieron a unas montañas increíblemente altas pero había una que era increíblemente alta. Debido a la altitud de las montañas Korsak y Yaan pudieron observar el amanecer desde la altura y las nubes hermosas con las vistas naturales surreales.

- En tu planeta se ven cosas así?, pregunto Yaan.

- No, en mi planeta no vemos algo así desde hace muchos muchos milenios, dijo korsak admirando la vista.

No tardaron tanto en llegar debido a que la cápsula era rápida y eficiente. Al llegar a la montaña más grande del lugar (Aconcagua) llegaron a una cueva que por dentro tenía mucha vegetación e incluso agua corriendo en una fuente natural. Era hermosa aquella cueva y al fondo se veía a alguien sentado. Era una figura rara y muy alta. Al llegar con la extraña figura pasó esto.

-Paren, ordenó la extraña figura.

De inmediato todos se detuvieron y vieron cómo se giraba la figura extraña. Era un ser que parecía robot a pesar de no serlo. Era muy alto y algo cuadrado y no tenía brazos. Tenía piernas largas y una clase de armadura que más bien parecía ser parte de su cuerpo.

El anciano se ofreció a hablar con él pero Korsak insistió en ser él el que le pidiera un consejo. Se sentía derrotado y se sentía que tenía que ser un mejor líder y parecía una buena oportunidad. Ambos se sentaron en la orilla de la montaña y con una vista hermosa empezaron a conversar:

- ¿Porque es que han venido aquí Korsak?

- Porque nos derrotaron en nuestra primera misión. Y era muy importante.

- JAJAJA, a todos los grandes héroes los han derrotado en su primera misión. No se porque te preocupas si realmente no es algo extraño.

- Porque en la misión nos jugamos la vida de trillones de seres del

universo. Robaron la piedra de la Luna y eso es lo que me preocupa.

- La piedra de la luna... A llegado el día.

- ¿El día?

- Korsak, tú tienes una energía extraña pero que me inspira confianza. Te ayudaré a encontrar la piedra y a ponerla a salvo. Tienes mucho que aprender.

Ahí Korsak se dio cuenta que jamás le dijo su nombre al protector...

Capítulo 9

Segunda Temporada

Capítulo 10

La piedra de la Luna siempre causó especial fascinación de los menos poderosos. Es una piedra mitológica creada por Quetzalcóatl hace millones de años en donde guardó una pequeña parte de su poder. Es una piedra de increíble brillo y poder que quien pudiera contener su esplendor podría dominar a quien quisiera. Ninguna leyenda específica para que fue creada pero si especifican que quien la encuentre podrá poseer un pequeño trozo del universo. Sobre donde se encontraba no se sabía mucho, se decía que estaba alejada de todo y estaba en un lugar secreto de un planeta salvaje esperando a ser tomada y usada por un noble soldado. Quien la logró encontrar no fue ni noble y un soldado, no fue más que el infame Kab.

El durante años se preguntó el paradero de esta ancestral piedra pero jamás lo supo, nadie lo sabía realmente. Entre sus investigaciones estaba también algunos escritos que su padre había hecho sobre sus exploraciones en la Tierra.

Hace muchos años, cuando los humanos aún eran muy poco avanzados llegaron los Alienígenas a la tierra. Ellos la llamaban la isla debido a su lejanía con cualquier otro planeta. Era un lugar tranquilo y lleno de seres de poca inteligencia, solo humanos eran ligeramente más inteligentes que el resto. El jefe supremo de esa época estaba fascinado con el planeta así que decidió que ese sería el lugar para una nueva colonia aunque aquí no se alteraría al ecosistema, solo en ciertas zonas permitidas y se conservaría el ambiente y la fauna del mismo. El jefe supremo incluso hizo muchos viajes a aquel lugar y visitó muchos lugares fascinado. Sin embargo justo cuando la colonización empezaba también empezó una guerra interna de alienígenas. Por un lado estaban los conservadores quienes estaban del lado de Jefe supremo actual mientras que por otro lado estaban los liberales cuyo líder proponía que otro jefe supremo entrara en el poder pues se pensaba que como se estaba llevando no era correcto.

No entraré mucho en detalle pero en esta guerra estuvo el padre de Kab quien antes y en guerra documentó muchas cosas que le parecían interesantes y entre ellas estaba el secreto mejor guardado del imperio Alienígena... La posición de la piedra mitológica. No se dijo nada pues se le quería guardar y experimentar con ella pero el secreto se guardó y quedó en un rumor. Según las investigaciones la piedra estaba vagando en el espacio. Se creó una posible ruta pues la última vez que se le vio a

la piedra fue en un planeta llamado Stratis y si los cálculos eran correctos podía caer en ese planeta en unos cuantos miles de años. Al final los liberales ganaron la guerra y el conocimiento de la piedra se perdió pero Kab lo recuperó. Decidió unirse con alguien al que llamaban Emperador el cual tenía a su disposición un gran ejército. Al oír que la piedra podía estar ahí no dudo en darle un ejército e ir a por el. Kab logró su objetivo pero se dio cuenta que había cometido un ligero error.

La piedra no daba su poder a cualquier ser del universo, podía ser usada como fuente de energía pero no podía ser absorbido su poder por cualquier ser del universo. Kab intentó muchas veces pero definitivamente no pudo sacar nada de poder de la piedra así que se le ocurrió una mejor idea. En su cápsula viajó rápidamente al planeta del emperador y le entregó la piedra. El tampoco pudo sacar nada de su poder y Kab le propuso la creación de una máquina potenciada por la piedra esto para aprovechar el poder y usarla finalmente. El emperador se mostró positivo ante esta idea y puso a todos sus ingenieros a crear una máquina que aprovechara la energía de la piedra y crear una armadura potenciada. El emperador estaba anciano pues estaba apunto de volverse el ser de más poder en el universo